



Braine -l'Alleud

SAINT-ETIENNE

Mercredi 23 mai

- 15h30 : prière du chapelet en direct et en union avec les pèlerins de Lourdes grâce à la chaîne TV KTO.

Dimanche 27 mai

Fête de la Sainte Trinité

- 10h30 : première communion 2ème groupe.

Mercredi 30 mai

- 15h30 : prière du chapelet en direct et en union avec les pèlerins de Lourdes grâce à la chaîne TV KTO.

Baptêmes

- de Kimiah Kuavita, le samedi 26 mai à 11h30

- d'Océane Pinchart, le dimanche 27 mai à 14h

Bienvenue à Kimiah et Océane dans notre communauté chrétienne !

SACRÉ-CŒUR - L'ERMITE

Mercredi 23 Mai

- de 13h30 à 18h : retraite de Première Communion à l'Abbaye de Bois-Seigneur-Isaac (2, rue Armand de Moor à Ophain-Bois Seigneur Isaac)

Week-end du 26-27 mai

Célébration de la Première communion de Thomas Cailleau, Arthur et Théo De Keuleneer, Alexandre Fobelets, Tristan Marechal, Jane et Jade Nzalli Fezeu, Gabriel Pirard et Emma Wynen.

Samedi 26 mai

- de 10h à 11h : répétition pour les enfants seulement, dans l'église de l'Ermitage

Dimanche 27 mai

- 10h : les enfants arrivent directement à la cure.

- 10h30 : messe.

Dimanche 3 juin

- 10h30 : messe des familles avec tous les enfants de la KT à la chapelle des Familles, chemin de la Cense à Braine l'Alleud

- après la messe : grand BBQ du curé dans le jardin. Nous invitons chaque famille à apporter une bouteille de vin, de la viande et un plat de salade en quantité suffisante pour sa famille afin de constituer un grand buffet à partager. Desserts et softs seront offerts.

Merci à la famille Bricteux de nous accueillir.

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Dimanche 27 mai

- après la messe de 10h30 : les enfants de la catéchèse de cette année et leurs parents sont invités à partager le repas de midi à la cure, selon la formule de l'auberge espagnole: chaque famille apportera un plat à partager. Ce sera là une occasion d'échanges sur la catéchèse et de rencontres entre nous.

Jeudi 7 juin

- 18h30 : le groupe de prière "Je médite ta parole" se réunira pour discuter du chapitre 12 du Livre du prophète Isaïe.

Sainte Trinité, solennité :

dimanche 27 mai 2018

Évangile

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 28,16-20.

En ce temps-là, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »

Fête de la Sainte Trinité



La fête de la Sainte Trinité, c'est le mystère d'un Dieu en trois Personnes, Père, Fils et Esprit-Saint...

"Dieu inconnu, ô toi qui es Présence aux nuits de notre histoire, tu fais poindre en nos ténèbres l'espérance ; brise les forces de la mort : de nos yeux, nous te verrons, Dieu inconnu !

Jésus Seigneur ; toi qui étais auprès du Père avant les siècles, ton passage nous découvre le mystère ; trace un chemin dans notre vie : sur tes pas nous marcherons, Jésus Seigneur !

Esprit de feu, ô toi qui viens prendre les hommes dans ton souffle, tu déploies dans leur faiblesse ta puissance ; brûle d'amour les fils de Dieu, dans ta joie nous entrerons, Esprit de feu".

Commentaire



En voyant Jésus, "Certains eurent des doutes" nous dit Matthieu aujourd'hui. Mais des doutes sur quoi ? Il n'y a pas de réponse.

Je pense qu'ils eurent des doutes sur cet homme qui leur révélait tant de choses, trop de choses même, à tel point que leurs esprits se brouillaient. Il leur parlait du Père, du Fils et du Saint Esprit. Mais que voulait-il donc dire ? Plus il parlait, plus le mystère s'épaississait ! Et nous, comment appréhender cette notion de Trinité ? Comment mettre ensemble les pièces d'une sorte de puzzle composé du Créateur (le Père), du Sauveur (le Fils) et de la Nourriture spirituelle (le Saint-Esprit) ? En fait, il s'agit d'un faux problème : tout dépend de la façon dont nous regardons les choses. C'est comme un jeu de miroirs.

Dieu est Père, créateur. Au-delà de ce que nous voyons, de l'évolution de certaines espèces, de toutes les recherches que les biologistes ou les médecins peuvent faire sur le génome, le big bang, les exoplanètes et autres, il y a un dessein, un but, une réalité invisible qui dépasse de loin la somme de tous les éléments que la science et nous-mêmes découvrons tous les jours. Ce dessein, c'est Dieu.

Dieu est Fils, Sauveur. Jésus de Nazareth a vécu en Galilée les trente premières années de sa vie où il ne s'est pas passé grand-chose. Et puis, ce fut la révélation lors de sa rencontre avec Jean le Baptiste sur les bords du Jourdain. Dieu s'est fait chair en Jésus qui n'a ensuite cessé de professer cette philosophie inspirée de Dieu, faite d'amour et d'humanisme si profond que ses contemporains ont de suite vu en lui le Sauveur.

Dieu est Saint-Esprit, nourriture spirituelle. C'est ce que nous a laissé le Christ après avoir quitté cette terre. Ce Saint Esprit nous anime comme il a animé les disciples à la Pentecôte. Il nous donne la force de mettre en pratique la philosophie du Christ.

Au-delà de la Sainte-Trinité, ces trois facettes de Dieu que l'on aperçoit comme dans ce jeu de miroirs, Dieu est un et reste un. Mais Dieu demeure cependant un mystère pour le plus grand nombre d'entre nous. Regardons tout cela avec la plus grande humilité sans prétendre "tout savoir" ou vouloir tout expliquer ! Gardons à l'esprit que certaines questions n'ont pas forcément de réponse.

Bernard Vollerin

Rendez-vous



1918-2018

La statue de Notre-Dame des Belles-Pierres en fête

En 2016, les 250 ans de la consécration de l'église d'Ophain furent l'occasion de nombreuses festivités culturelles très suivies.

Le dimanche 3 juin, la communauté paroissiale fêtera le centenaire de la bénédiction de la statue de Notre-Dame des Belles-Pierres et son intronisation dans l'église d'Ophain par le cardinal Mercier.

Fêtons tous ensemble cet événement à :

- 14h : procession de la "statue" au départ de la Chapelle de Notre-Dame des Belles-Pierres vers l'Eglise d'Ophain

- 15h : Eucharistie de célébration du centenaire en l'Eglise d'Ophain

- 16h15 : goûter convivial (sur place)

Cette manifestation s'intègre dans les "Journées Eglises Ouvertes" auxquelles l'Eglise Sainte-Aldegonde participe le week-end du samedi 2 juin de 10 à 17h et du dimanche 3 juin de 12 à 17h.

Elle a pour objectif de présenter le patrimoine religieux sous son meilleur jour et/ou d'organiser un événement particulier

Venez-y nombreux.

Notre-Dame de Bois-Seigneur-Isaac

Le Président et les membres de la Conférence Saint-Vincent de-Paul de Bois-Seigneur-Isaac, Ophain et Lillois-Witterzée.

Le Président et les membres du Conseil Provincial Brabant Wallon de la Société de Saint-Vincent de-Paul.

Le Père Supérieur et les membres de la Communauté du Monastère Saint-Charbel à Bois-Seigneur-Isaac

sont heureux de vous inviter à la conférence que donnera

Le Chanoine Jean-Pierre MONDET

du Chapitre de la Cathédrale de Tournai.

Professeur émérite à l'UCL-Mons

Docteur en Théologie. Historien de l'Eglise
"Ce que vous avez fait au plus petit des miens, c'est à moi que vous l'avez fait (Mt 25,40)"

La vie de Saint Vincent de Paul

Un témoignage toujours actuel.

Le jeudi 24 mai à 20h

dans la grande chapelle de Bois-Seigneur-Isaac

PAF Libre.

Soyez nombreux à nous rejoindre.